Un équipement indispensable

Grosse affluence, vendredi, devant la maison de santé pluridisciplinaire Françoise-Dolto. Après la maison de santé sud, c'était l'inauguration de celle au nord.

a maison de santé Françoise-Dolto aurait pu être inaugurée plus tôt, mais la crise sanitaire est passée par là. La Ville a donc profité de la fin des travaux d'extension au premier étage.

En quatre ans, le bâtiment est ainsi passé de 280 à 450 mètres carrés, pour en compter plus de 600 aujourd'hui. Au total, la transformation de l'ancien cabinet médical aura coûté 1,7 million d'euros, avec le soutien de l'État $(400.000\ \mbox{\ }\mbox{\ }\mbox{\$

De sept à dix-neuf professionnels

Aussi, l'inauguration a-telle eu lien en présence des partenaires, notamment le président de Région François Bonneau (PS), le sénateur Jean-Pierre Sueur (PS), le secrétaire général adjoint de la préfecture Christophe Carol et, bien sûr, des médecins et du personnel médical dont le Dr Gérard Klifa, à l'origine du projet et le Dr Pascal Gorin.



Le maire Christophe Chaillou (PS), accompagné de son adjointe Véronique Desnoues, en charge de la santé, et d'élus du conseil municipal, a replacé l'événement dans son contexte, heureux de la clairvoyance et de la détermination de chacun. « C'est tout le quartier qui est en train d'être renouvelé. Les immeubles, le centre commercial, la passerelle qui va relier le quartier d'Alleville en enjambant la tangentielle et, bientôt, le nouveau groupe scolaire Jean-Moulin », a-t-il souligné avec satisfaction.

Les médecins, eux, ont dressé l'état des lieux : de sept professionnels de santé, dont cinq généralistes, ils sont aujourd'hui dixneuf (neuf généralistes, quatre infirmières, un pédicure, un orthophoniste, deux kinés, un ostéopathe, une psychologue). Une équipe complétée par une coordinatrice et une assistante médicale. Selon eux, si rien n'avait été fait, le

cabinet aurait disparu.

Chaque semaine, ils reçoivent 1.200 patients et continuent de former des internes. Au-delà de la quarantaine d'internes formés, ils sont fiers d'avoir accueilli de nouveaux médecins.

Heureux, Christophe Chaillou reste néanmoins lucide. Malgré tout ce qui a été fait, la maison de santé affiche complet et les habitants en quête de médecin traitant sont sur liste d'attente.